

しおのかぜ
潮の風

平成17年11月1日(火)

第7号



県立鶴翔高等学校 学校だより

一緒のお昼,おいしかった!

終日の日曜参観を実施

10月23日(日)に、「日曜参観」を実施しました。当日は、1・2時間目は、授業参観(1時間目は、同時に、PTA評議員会も実施)、3・4時間目は、学年PTA、5時間目は、生徒・保護者が一緒に聴く「進路講演会」(講師:長濱慶子先生、演題「二つの自立」)、その後、地区PTA・学級PTAと、終日、行事が続きました。途中、昼食は、学級ごとに分かれて、生徒・保護者一緒の昼食会を実施しました。

全体会で、学校から以下の説明をしました。

(1) 平成18年夏からエアコンを利用

(2) 修学旅行先は沖縄

生徒・保護者対象のアンケートの結果や旅行経費等を考えて、2年生の12月に、「沖縄平和学習と海洋体験の旅」を実施する。

(3) 公共交通機関の状況でバイク通学許可

安全上の問題から、バイク通学は、原則として禁止するが、朝ゼミ(朝補習)に間に合うような公共交通機関がなく、自宅から学校までの距離が6km以上である場合、また、自宅からバス停や駅までの距離が4km以上の場合、バイク利用を認める。



バイキング式の生徒・保護者合同昼食会

県教育委員会の関係者の話では、高校で「日曜参観」を実施するというのは例がなく、成果に注目しているとのことでした。

**Eternal Challengers
~永遠の可能性~**

第1回飛翔祭を開催



野球部・陸上部が、はんやとさのさを披露

10月30日に、開校後半年間の文化活動の一端を見ていただくために、第1回飛翔祭(文化祭)を開催しました。当日は、保護者をはじめ、地域の皆さんや中学生など、約200人の来場がありました。

文化系の活動は、今からという状況ですが、各学級の舞台発表が充実していて、1の2の創作劇「徒然草・第244段」は、構成力・発想力に加えて、客席までよく声の通る演技が高く評価されました。

1の4の展示「ペットボトルの研究」には、リサイクル・利用法など工夫が見えました。山内晴美さんの津軽三味線の力強いパチさばきも印象的だったし、野球部と陸上部の「阿久根はんや」「串木野さのさ」は、練習の成果がよく表れていました。

次は、30kmに挑戦

11月11日(土)に「完走歩大会」実施

最後まで耐え抜く忍耐力・がまん強さを身につけるとともに、一緒に友達と話しながら、励まし合いながら、30kmを歩いて、友情を深め、高校の良い思い出を作ってもらおうということで、学校から横座トンネル前までの区間(往復)で完走歩大会を実施します。応援してください。

当日は、安全指導を兼ねて、PTAの皆さんの手伝いもある予定です。

一期生だより

「潮の風」(第7号 第2面)

一期生が語る鶴翔流高校生活

鶴翔での毎日の学習・部活動

ほんとに楽しい,ゼツタイ充実!

勉強だけじゃないよ,実習,実技,日常生活,etc.

当たり前のことを当たり前にするだけだよ!



《全国の高校生と語る》

平成17年度

ユースフォーラムに参加

農業科学科 城 敬子



ディベートで熱心な意見交換を行った

去る8月に,東京のオリンピック記念青少年総合センターで開催された,文部科学省主催の「ユース・フォーラム」に出席しました。書類選考で選ばれた高校生が,鹿児島から4人,全国から合計300人の出席でした。

東京へは一人旅だったこともあり,最初はとても不安でしたが,ユース・フォーラムでは,自己紹介やゲームをして,うち解けた雰囲気になった後に,ディベートをしました。ディベートでは,「食料不足」「貧困」などの問題に,高校生としてどう取り組むべきかについて意見を交換しました。

自分の意見をはっきり言うみんなに負けないように,私も自分の考えをどんどん発表しました。いろいろな人の意見を聞いて,驚いたり,納得したりしました。

全国各地にすばらしい友達ができたことが,何よりの宝物になりました。

いろいろな問題を他人のことと考えないで,また,遠いアフリカのことであっても,常に関心を持ち,一緒に考えていくことの大切さを学びました。

今回の経験を,今後の学校生活の中で生かしていこうと思っています。

(川内北中学校出身)

学校からのお知らせ

薩摩川内方面からも,列車通学が可能に二期生の入学に合わせて,ということになりますが,来年4月のダイヤ改正で,肥薩おれんじ鉄道の列車が1便増(川内発 6:40頃,阿久根着 7:15頃)ということで準備が進められています。

現在のところ,肥薩おれんじ鉄道で通学するには,川内発 5:44・阿久根着 6:22の列車しか利用できないことを考えれば,とても便利になります。なお,阿久根駅~学校間は,シャトルバス利用になります。実現が期待されます。

阿久根駅,金曜日は夕方7時まで業務鉄道を利用する通学生が,定期券を買いやすいように,阿久根駅は,毎週金曜日は,夕方 7:30まで窓口を開けて定期券の販売をして頂くことになりました。

列車通学生が利用するシャトルバス



出水方面から到着した肥薩おれんじ鉄道

バスの定期購入も便利に

夏休み中の部活の活動期間が,部によって異なったために,8月頃から生徒一人一人の定期券の有効期間がバラバラになってしまい,それまで学校で行っていた定期券の一斉販売ができなくなりました。

そこで,南国バスでは,阿久根駅近辺のお店に定期券の販売を委託して,朝,学校を通して定期券を申し込めば,下校時間までには定期券を届けられるようにできないか検討中です。実現したら,定期を買いやすくなります。

また,阿久根駅~鶴翔高校間も,定期券を購入すれば,運賃が割安になりますので,今後,定期券利用を考えてみてください。